



from **me** for fun!

Wir bauen Kinderträume | We build dreams for kids



KletterBerg „Gipfelstürmer“ Großes Klettervergnügen für kleine Bergsteiger

Der „Gipfelstürmer“ ist ein ideales Spielgerät für Gruppen verschiedenen Alters. Unterschiedliche Schwierigkeitsgrade können farblich dargestellt werden und es können bis zu 27 Kinder gleichzeitig an dieser Attraktion spielen.

Varianten | Der Kletterberg kann als 360° Berg frei stehend oder als 180° Berg zur Wandmontage geliefert werden. Andere Abmessungen als angegeben sind auf Anfrage möglich.

Bemalung | Der Kletterberg kann ggf. aufwendig bemalt werden. Um einen unvermeidlichen Verschleiß der Farbe entgegenzuwirken, sollte die Hauptfarbe auch die Grundfarbe der bemalten Plane sein.

Verarbeitung | Die Bespannung des Kletterberges besteht aus einer speziellen, hochfesten Gewebestrukturplane, die mit ca. 120 Greifelementen bestückt wird. Diese sind ergonomisch gestaltet und speziell für diesen Kletterberg gefertigt. Die Plane besteht aus 28 einzelnen Bahnen, die in einem Farbton oder auch in unterschiedlichen Farbtönen geliefert werden können. Die Bahnen sind mit einem HF-Schweißverfahren verschweißt. Dieses garantiert eine gleichmäßige Verschweißung und damit eine hohe Reißfestigkeit der Nähte. Der Bergbeginn ist für eine hohe Langlebigkeit speziell von innen „unterfüttert“. Im Fußbereich wird um die Plane eine Fläche von ca. 1,50 m mit einem Softboden ausgelegt. Der Tragrahmen des Kletterberges besteht aus einer feuerverzinkten Stahlkonstruktion. Konstruktiv besteht die Möglichkeit, den Kletterberg auf festem Boden zu dübeln, im Außenbereich auf Fundamente zu montieren oder auf anderen Flächen mit mobilen Fundamenten zu versehen. Die Konstruktion hat eine geprüfte Statik und ist nach DE 1176 (Spielplatzgeräte) gefertigt. Eine TÜV-Abnahme vor Ort ist somit problemlos möglich.

Cliffhanger „Gipfelstürmer“ Big climbing fun for little mountain climbers

The „mountain climber“ is a play structure ideally suited to groups of different ages. The different degrees of difficulty can be identified using different colours, while up to 27 children are able to play simultaneously on that attraction.

Variants | The Cliffhanger can be supplied as 360° mountain standing alone or as 180° mountain suitable for wall mounting. Other dimensions than those stated are possible on request.

Fabrication | The covering of the Cliffhanger consists of a special heavy-duty fabric textured tarpaulin that is fitted with approx. 120 handholds. These elements feature an ergonomic shape and are specifically manufactured for that Cliffhanger. The tarpaulin is composed of 28 single sheets which can be supplied in one tone or different tones. The sheets are welded using a HF heat-sealing process. This ensures uniform sealing and thus seams of high tensile strength. The base of the mountain was provided with special inside lining for high longevity. A soft ground covering will be laid on a surface area of approx. 1.50 m all around the basis of the tarpaulin. The supporting frame of the Cliffhanger consists of a hot-galvanized steel construction. Its design makes it possible to dowel it on hard floor, to install it on foundations outdoors, or to provide it with mobile foundations on any other surfaces. The Cliffhanger's structure was subjected to verified structural calculation, and is manufactured to standard DE 1176 (Playground equipment). It is thus possible to have for instance the German TÜV performing an official acceptance of the attraction on site without any difficulty.

KletterBerg | Abmessungen

Podesthöhe	5,50 m
Gesamthöhe	6,50 m
Durchmesser	14,00 m
Durchmesser, Softboden	17,00 m
Rutschlänge Edelstahlrutsche	10,50 m

Cliffhanger | Dimensions

platform height	5.50 m
total height	6.50 m
diameter	14.00 m
diameter soft ground	17.00 m
slide length high - grade steel slide	10.50 m



